

PTAだより

No. 2

《第1回 PTA全体委員会》

日時：2024年7月20日（土）正午より

場所：視聴覚ホール

2024年9月吉日

明星中学校・高等学校

PTA会長 今池 俊彦

1. 開会（凝念）

2. 会長挨拶（今池PTA会長）

こんにちは。本日は第1回全体委員会にご出席いただきありがとうございます。また、先月は親睦会を無事に開催することができ、ご協力に感謝申し上げます。次は9月の明星祭になります。ここに向けて皆さまのお力をお借りしながら活動を進めていきたいと考えております。よろしくお願いたします。

3. 校長先生ご挨拶（水野校長先生）



こんにちは。お疲れさまです。

本日は一貫・高校本科・高校 MGS の終業式を行い、生徒たちはこれから夏休みに入ります。長期のお休みにあたって、私からは二つの話をしました。

一つは夏休みの過ごし方です。しっかりとした生活リズムを作り勉強に取り組んでほしいと伝えました。生徒たちは今年度、かなりの補習が入っております。そこでたくさんの基礎学力をつけ、新学期を迎えてほしいと思っております。

もう一つは旅に出ようという話です。旅というのはリアルの旅と心の旅、両方です。心の旅とは読書のことで、いろいろな見聞を広めてほしいと願っております。また、リアルな旅はたくさん経験をしてほしいと思っております。

ある先生が「生徒と色々な夢や目標を話していても、なかなか出てこない、そのような生徒が非常に増えています。出てこない原因の一つに、半径5メートルのなかで過ごしていてもいろいろな情報によって世界が全部わかった気持ちになり、あえて行動を起こさなくてもいいと感じることがあるのではないか。」と言っておられました。リアルに五感で感じるということがいか

に大事かということになるかと思えます。暑いなか、たくさんのご心配もあるかと思えますが、暑さ対策をしっかりして、どんどん外に出て体験を増やすこともよろしいのではないのでしょうか。

そういった話を本日の終業式でしました。夏休みの新しい行動、変化を期待し、いろいろな経験を積んだ生徒たちと、また2学期に会えたらより頼もしいなと思えます。以上でございます。

4. 教頭先生ご挨拶（渡辺教頭先生）

こんにちは。本日はお暑いなかをお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。6月の親睦会では大変お世話になりました。PTAの方々、保護者の方々とコミュニケーションが取れてお話ができたというのは、我々教員にとっても非常に貴重な時間だったというふうに痛感しております。

この後、夏休み、そして2学期と、明星祭をはじめまだまだお世話になる部分がたくさんあるかと思えます。今後ともよろしく願いいたします。今日はこれから2学期のことをお話し合いをいただくかと思えますけれども、より充実したPTA活動になりますように、よろしく願いいたします。以上です。



5. PTA担当先生ご挨拶（中村先生）

こんにちは。お暑いなかお集まりいただきましてありがとうございます。私は今年度、本科3年生を受け持っております。一生懸命勉強し、運動し、後輩たちを応援しながらがんばっている彼らを見ていると、数十年前の自分のように感じて、陰ながらいろいろなことを支えてあげたいと思っている次第です。



そんな、中学生から高校生まで多種多様な生徒がいる学校ですので、夏休みもいろいろなことで活躍してくれると思います。ぜひ、我々の方もバックアップしていきたいと思いますが、皆さまも何かありましたらご協力いただけるようお願いいたします。ありがとうございます。

6. 議題

① 明星祭について

<1> 明星祭全般について

9月14日(土)と15日(日)に開催されます明星祭につきまして、PTAでは制服・学用品リサイクル、明星どらやきの販売と、模擬店としてくじ引きとジェラート販売を計画しております。詳細につきましては、学校と明星祭実行委員の皆さまと相談をしながら進めて参りたいと思います。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

<2>制服リサイクルについて

この制服リサイクルは、例年ご好評いただいております企画です。すでにご提供いただいた皆様には御礼申し上げます。

しかしここ数年、ご提供点数が減少傾向にあり、今年度より新たな試みとして、学用品等についてもご提供いただければと考えております。制服と併せましてご協力をお願いいたします。

追加品目は、

- ・通学バック（制定品のショルダー・リュック）
- ・冬物コート（校則で決められている範囲のもの）
- ・革靴（未使用の校則で決められている範囲のもの）
- ・靴下（未使用の制定品）
- ・校内外シューズ（未使用の制定品）
- ・ベルト（校則で決められている範囲のもの）
- ・参考書（英語検定・漢字検定・数学検定に限る。
（発行年度2年以内で書き込み等のないもの）

以上のものになります。

また、制服類のご提供の際、従来のクリーニングに加え、同程度の品質を保つホームクリーニング対応のお品もご提供いただけることといたしました。

受付期限は、9月6日（金）まで、随時受付をしております。

つきましては、お知り合いの方々にもお声がけなどしていただきまして、1点でも多くのご提供にご協力いただきますようお願いいたします。

「制服リサイクルご提供のお願い」を先日PTAより学校を通じてClassiにて配信いたしました。また、HPでもご案内いたしておりますので、ご高覧ください。

提供品は、Classi、HPでご案内しております品目に限らせていただいておりますのであらかじめご了承ください。よろしくようお願いいたします。以上でございます。

② 親睦会について

親睦会について、ご報告させていただきます。

昨年度に引き続き、先生方と保護者、PTA会員相互の交流を図るため、中学校・高等学校合同でのPTA親睦会を開催いたしました。長らくお世話になりましたパレスホテル立川より場所を移しまして、京王プラザホテル八王子にて6月22日（土）に開催いたしました。

先生方103名、保護者248名の総数351名の方々にご参加を賜りました。

当日の様子は学校HPのPTAに関するご案内でも紹介しておりますので、是非ご覧ください。親睦会実行委員の皆様のご尽力と、保護者皆様のご協力により、たいへん有意義な会を開催する事ができましたことあらためて感謝を申し上げます。

ありがとうございました。以上でございます。

③ 研修会について

今年度のPTA研修会は、11月9日（土）視聴覚ホールにて13:10開場、13:30開会です。
『アンガーマネジメント第一歩 ～怒らない自分になるために～』と題して「明星中学校・高等学校 特任顧問 小野祐司先生」にご講演いただきます。先生の長年の教育経験を通して、この時期の大切なあり方を拝聴する機会になるかと存じます。

皆さまのご来場を心よりお待ちしております。以上でございます。

④ 私学振興拡充第11支部大会について（中村先生）

私学振興拡充第11支部大会についてご説明いたします。

これは、東京都の地区を12の支部に分け、それぞれの地区の都議会議員の先生方をお呼びして、公私学校間の格差の是正や公費負担の拡充・強化を要望するというものです。この活動も一助となり、私学に通える生徒も増えているというのが現状です。明星は第11支部という支部に属しております、その大会が9月21日（土）14:00～町田の市民ホールにて開催されます。ぜひご参加いただいて一緒に応援をしていただきたいというお願いでございます。本校が属している支部は30校ほどあるのですが、各校に動員の人数の割り当てがきておりますので、ぜひご協力いただけるとありがたいです。以上です。

7. 閉会（凝念）

*次回、第2回PTA全体委員会は、11月9日（土）10時30分より、視聴覚ホールにて開催されます。同日にPTA研修会もありますので、引き続きご参加ください。



全体会：受付の様子



全体会：会場の様子

PTAホームページもご覧ください
<https://www.meisei.ac.jp/hs/h/students/pta.html>